

# リンクス通信

令和元年7月号



6月最後の週は、久しぶりのリンクスラポ！今回は巨大なしゃぼん玉作りに挑戦しました…が、当日は風が強く、なかなか上手くいきませんでした(笑)そんな中でもメンバーはコツを掴み、限られた道具で上手にしゃぼん玉を作っていました。次回のリンクスラポはなにを研究しようかな…？リクエスト等あればぜひ教えてくださいね～！

## 巨大しゃぼん玉に挑戦！



7月に入り、旭川もいよいよ夏本番ですね！そんな中、リンクスでは千代田ファームにおでかけへ行ってきました。美瑛にある小さな牧場ですが、動物たちと触れ合うこともできます。ニーやラマ、ヤギなどの大きな動物のほかに、鶏やウサギなど小動物まは動物好きが多く、恐がらずにどんどん触ったり、餌をあげたりと楽しそうに過ごす中…スタッフだけが恐がってヒュー！と泣き声をあげていました…。そしてメンバーが餌をあげ始めると一斉に動物たちが寄ってきて、遠くからみているとまるで動物使いのように見えました(笑)帰りは美瑛の道の駅に立ち寄り、アイスを食べて休憩。リンクスが始めて初めての遠出でしたが、天気にも恵まれ、とても楽しい一日を過ごす事ができましたね！今後もリンクスではお出かけプログラムを企画して、どんどん外に出て行きたいなあ、と思っております。こんなところ行ってみたい、あれがしたい！というご意見がありましたら、ぜひスタッフまでお伝えいただけると嬉しいです。



病院祭の準備も進めています！なにを作っているかは…当日のお楽しみに！

指示



## 千代田ファームへGO!

### 7月の活動

- 3日 千代田ファームへGO
- 10日 リンクス工房
- 17日 カラオケ大会
- 24日 リンクスたいむ
- 31日 おかしパーティー

